

JEUX VIDEO

35. Fortnite

Quels sujets peut-on aborder sur base de cette situation :

- Les jeux
- Chatter
- Des inconnus
- La vie privée

Explication de la situation

Les jeux ont souvent une fonction de chat. Cela permet de jouer ensemble et de discuter des stratégies dans le jeu. Beaucoup d'enfants et de jeunes se rencontrent pour jouer ensemble après l'école. Ils chattent et jouent à des jeux à la maison. C'est un événement social.

Il est donc également possible d'entrer en contact avec des inconnus. C'est une fonction chouette. On peut jouer les uns avec les autres dans le monde entier et échanger des trucs et astuces.

Il est important que vous ne parliez que du jeu. Les informations et données personnelles ne devraient pas être échangées. Il est préférable d'utiliser un surnom.

Rappelez aux joueurs la règle des 10 minutes. Même si vous jouez avec la même personne depuis des mois, il n'est pas recommandé d'ajouter cette personne à vos comptes personnels, où elle a accès aux toutes sortes d'informations personnelles.

Parler à des inconnus en ligne est donc tout à fait acceptable, tant qu'ils restent dans le jeu et qu'on ne parle que du jeu. Veuillez noter que les enfants et les jeunes peuvent avoir certaines règles conclues avec les parents à la maison. Ces règles doivent bien sûr être respectées.

Questions directrices

- Avez-vous des contacts avec des inconnus en jouant des jeux en ligne?
- Est-ce toujours à propos du jeu ? Si non, de quoi parlez-vous ?
- Vous a-t-on déjà demandé de quitter la fonction de chat pour poursuivre la conversation sur un autre canal ? Si c'est le cas, que s'est-il passé ?
- Avez-vous déjà eu des contacts avec quelqu'un avec qui vous n'étiez pas à l'aise ? Si c'est le cas, qu'avez-vous fait ? (Si ce n'est pas le cas, que pourriez-vous faire ?)
- Avez-vous des règles à la maison à ce sujet ? Lesquelles ?